

Hechingen

Teilnehmer können ihre Kurse jetzt online buchen

Von Schwarzwälder-Bote 11.12.2017 - 18:00 Uhr

Hechingen. Angemessen erschien den Verantwortlichen das Erscheinungsbild der Volkshochschule Hechingen (vhs) schon eine Weile nicht mehr: Programmheft, Website und die Beschilderung am Haus waren veraltet. Das ändert sich nun.

Als erstes ist seit wenigen Tagen die neue Homepage der Volkshochschule online. Dort ist das Kursprogramm des Sommersemester 2018 abruf- und buchbar – zwei Wochen vor Erscheinen des Programmheftes.

Das neue Logo fällt zuerst ins Auge

Zunächst fällt das neue Logo auf: Bunte Kreise in den Grundfarben gelb, rot und blau, seit vier Jahren die Dachmarke der Volkshochschulen. Sie stehen für das breite Spektrum des Weiterbildungsangebots an Volkshochschulen.

Die einzelnen Programmbereiche sind mit farbigen Symbolen gekennzeichnet und auf einen Blick ersichtlich. Zusätzlich können Kurse über eine Suchfunktion gefunden werden. Die unterschiedlichen Kursorte werden auf einer Karte angezeigt. Teilnehmer können sich ein eigenes Nutzerprofil angelegen und damit Kurse ohne großen Aufwand buchen.

"Die Website ist direkt mit unserer Verwaltungssoftware verknüpft und daher immer aktuell", erläutert Sarah Willner, vhs-Leiterin in Hechingen.

Von der Verschlankung der Verwaltungsarbeit erwarten sie und ihr Team mehr Zeit für die Weiterentwicklung des vhs-Programms.

"Mit dem zeitgemäßen Auftritt macht die Hechinger Volkshochschule einen wichtigen Schritt auf dem Weg zu einem fortschrittlicheren Weiterbildungsangebot", meint auch der Erste Beigeordnete der Stadt Hechingen, Philipp Hahn.



Top 5



Meist gelesen



Meist kommentiert